

PRESSEINFORMATION

24. März 2023

Freibadsaison steht vor der Tür: Sauberkeit und Wartung haben höchste Priorität

Dreieich. Während die Hallenbadsaison noch in vollem Gange ist, bereitet ein zwei bis vier Köpfiges Team der Schwimmbäder Dreieich seit Anfang März die bevorstehende Sommersaison im Parkschwimmbad Dreieich vor. Wartungsarbeiten, Prüfung der Technik, Reinigung der Schwimmbecken sowie die Pflege der Grünanlagen laufen auf Hochtouren, um sicherzustellen, dass das Parkschwimmbad voraussichtlich im Mai pünktlich und in einwandfreiem Zustand für ihre Badegäste eröffnet werden kann.

"Wir möchten sicherstellen, dass unser Freibad für die kommende Sommersaison in bestem Zustand ist", sagt Dalila Kahl Betriebsleiterin der Schwimmbäder Dreieich. "Deshalb arbeiten wir täglich daran, die Anlagen zu warten und zu reinigen, damit die Besucher die Schwimmbecken und die Grünanlagen genießen können."

Das Team rund um Dalila Kahl ist zuversichtlich, dass die Vorbereitungen bis zur Saisonöffnung abgeschlossen sein werden und freuen sich darauf, die Badegäste in der kommenden Saison willkommen zu heißen.

Weitere Informationen auch unter www.schwimmbaeder-dreieich.de.

(1.061 Zeichen)

Weitere Auskünfte erteilt:

Stadt-Holding Dreieich GmbH

Schwimmbäder/Frau Dalila Kahl

Telefon ++49 171 7843971

E-Mail: schwimmbaeder@sh-dreieich.de

Über Stadt-Holding Dreieich GmbH:

Die Stadt-Holding Dreieich GmbH hält und verwaltet die Beteiligung an der Stadtwerke Dreieich GmbH sowie an der Verkehrsbetriebe Dreieich GmbH. Darüber hinaus betreibt die Gesellschaft seit dem 1. Januar 2004 den ihr mit allen Aktiva und Passiva übertragenen Bäderbetrieb. Für den reibungslosen Ablauf im Freibad sowie im Hallenbad mit Sauna sorgen zwölf Mitarbeiter. Aufsichtsratsvorsitzender ist Bürgermeister Martin Burlon, Geschäftsführer ist Steffen Arta.